



きんひが便利

令和 6年 3月21日

第46回卒業証書授与式が挙行されました！

3月15日(金)に卒業式が行われました。卒業生29名、それぞれの胸にたくさんの思い出を抱え、保護者・来賓の方々、全校児童に見送られて堂々と卒業していきました。昨年度まではコロナ禍のため4、5年生だけが卒業式に参加していましたが、今年は全校児童が参加できました。メッセージや歌の場面で、在校生も精一杯6年生への感謝とお祝いの気持ちを伝えることができました。



卒業証書授与



PTA会長祝辞

卒業記念品寄付
目録贈呈

別れのことは



担任の見送り



《令和5年度の修了にあたり》



明日で令和5年度の全ての教育課程が終了します。明日は令和5年度の修了式です。この1年間で子供たちは、学習面、生活面、身体面、心の面など様々な面での成長が見られました。もちろん、成長の度合いは一人ひとり個人差があり、その変化の様子も違ってきます。たくさん挑戦し、たくさん失敗しました。できなかったことができるようになりました。何度も友達とぶつかり、仲直りしました。自分だけでなく友達と一緒にたくさん考えました。目標を立て、友達や学年の違う人たちとも協力して目標達成のために努力しました。いろんな挑戦や多くの人との関わりなど、1年間の体験が、すべて子供たちの栄養となり、成長の糧となったと考えています。楽しいことだけではなく、つらいこと、嫌だったこと、しんどかったこともすべて…。6年生を送る会や卒業式での子供たちの姿がその成長を表していました。



3学期はあゆみ（通知表）を担任から子供たちに手渡します。家に持ち帰ったら、1年間のお子さんの頑張りを認め、励ましてあげてください。「一度も遅刻しなかったね。」「休まずに学校に行けたね。よく頑張った。」「きんひが検定合格したね。おめでとう。」など、前よりも少しでもできることが増えていたら、それは子供たちががんばったからです。そして、もしうまくいかなかったことがあったら、「残念だったね。でも、あなたならできるよ。もう少しこうやってみたらどうかな。」と励ましてあげてください。上手いかわなくて一番残念なのは子供自身です。次の学年に向けて、子供たちが「よし、次の学年ではがんばろう！」と思えるように勇気づけていただけたらと思います。

今年度1年間保護者の皆様には多くのご支援・ご協力をいただきありがとうございました。毎日の授業や活動の準備、お茶の用意をはじめ、授業参観や学年行事等への参加、時にはゲストティーチャーとして授業にも参加していただきました。なかでも、4年ぶりに開催された『きんひがまつり』は規模は縮小されたとは言え、子供たちにとっては楽しく、思い出深いものとなりました。企画・準備・運営をすべてPTA役員を中心とする保護者の方々に行っていただき、親子でのんびり楽しめる時間となりました。一度なくなったものを復活させるというのは相当のエネルギーがいることです。子供たちのために実行していただいた保護者の皆様に深く感謝いたします。そして、次年度も引き続き子供たちの健やかな成長のためにご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



卒業記念寄付＆「加賀っ子応援でんき」からの寄付

今年度の卒業生より卒業記念として、屋外テント一式が寄贈されました。（卒業式で会場に展示させていただきました。）運動会等で活用させていただきます。誠にありがとうございました。



また、株式会社マル斗さんより、「加賀っ子応援でんき」の今年度分の還付金「5,800円」を寄付いただくことになりました。いただいた寄付金は教育活動に有効利用させていただきます。株式会社マル斗さんでは、加賀市の子育て世代や小学校を応援する電力メニュー「加賀っ子応援でんき」という取り組みをされています。ありがとうございます。